

RC

MÉXICO
México, D.F.

Señoras Méx. Poniente

Irma Delgado Domínguez

DELEGADA



Desde las alturas de Bach, a la alegría de Haydn y hasta el genio de los Beatles, me declaro una apasionada por la música... y por el ser humano. Disfruto estar con amigos, escuchar y aprender, estar con mi familia (tengo un hijo, una hija, una linda nuera y una maravillosa nieta). Soy también maestra de corazón, aunque estoy convencida de que al final los papeles siempre se invierten y el profesor aprende más de lo que enseña. Me incorporé al Movimiento en la fiesta de Pentecostés del año 1977, teniendo la gracia de vivir una sección muy cercana a los momentos de fundación. Esa sección no era simplemente un lugar para reunirme algunos momentos de la semana, era "mi querida sección" donde me encontré con Cristo y nació el celo por servir a los demás y llevarles a hacer la experiencia de Su amor. Dios me permitió comprender el Movimiento desde el primer momento y tener la certeza de que era el lugar que Él quería para mí, un ámbito de plenitud espiritual, humana, profesional y un camino claro para vivir la vocación a la santidad y apostolado de todo bautizado. Mi apostolado ha sido principalmente en el apasionante mundo de la educación, de la catequesis y formación integral de niños y jóvenes como profesora. También desarrollando programas, libros y acompañando profesores de

nuestra red de colegios en su proceso de formación. Participar en la convención internacional significa seguir caminando juntos bajo el cobijo de la Iglesia, madre y maestra. Buscando modos, caminos y definiciones, desde la absoluta certeza de un carisma que nadie me contó ni leí en un manual, sino que he vivido, experimentado y constatado en mí y en muchos compañeros en esta maravillosa aventura.

¿Qué espero de la convención?

Que el Espíritu Santo hable, guíe, ilumine, se imponga con esa suavidad contundente que le caracteriza. Que respondamos con tres palabras que considero clave en este momento de nuestra historia: participación, complementariedad y corresponsabilidad. Seguir el consejo del Papa Francisco: conservar la esperanza, dejarse sorprender por Dios y vivir con alegría.

Hobbies

Pasión por la música y por el ser humano, especialmente el período Barroco y la educación de niños y jóvenes.



REGNUM CHRISTI